
Protokoll

Sitzung am 14.11.2024 um 18:30 Uhr

Schubi

18:48

Anwesende Mitglieder des Fachschaftsrat: My, Tigran, Lea, Fredi, Carlo

Anwesende Gäste: Hussein, Paula, Maja B., Luna, Gwen, Amelie, Zora

Feststellung der Beschlussfähigkeit: festgestellt.

Sitzungsablauf:
TOP 1: Begrüßung; Einstiegsrunde
TOP 2: Anliegen Studis
TOP 2a: Lärm Weihnachtsmarkt - Maßnahmen

- Kostenlose Ohropax?
- Mail an den Weihnachtsmarkt
- Verantwortlich? Hannah?

TOP 2b: Jura Party
- eigener Punkt → bald!
- Carlo kann nicht Hauptverantwortlich sein
- wichtig, dass mind. eine Person aus dem FSR dabei ist

TOP 2c: Schubi
- Lea von Viggo und Maja weitergetragen: Essen im Kühlschrank ist

beschriftet okay; Eigentum im Schrank bitte beschriften o.ä., hauptsache
zuordenbar

TOP 3: Protokoll beschließen und hochladen → Einstimmig beschlossen

TOP 4: Umgang Material Erstitüten
- sehr viele Materialien verschiedener Art

Tigran: all-you-can-take
- z.B. drei Termine an denen Studis sich nehmen können was sie wollen

Lea: Altpapier-Sammlung (wegen ArbG), Werbungen in Müll

Maja: mit Schubi-Leitung besprechen bevor man Sachen in die Schubi legt

Carlo: vielleicht Tisch in die Schubi (nach Absprache) für bspw. ein Wochenende
- Vorschlag angenommen

TOP 5: ZwiTa



- Verweis auf die letzte Sitzung

- Kneipentour (Sa) und Club (Fr)
- für den Club: Gästeliste, sodass alle reinkommen

- Vorschlag (Club, von My)
- ca. 40-50 Leute, 15-20 € pro Ticket ggf. Förderung vom BRF (?)

Carlo: Frage zu Räumen → alle gebucht?
Lea: Klappt alles

Lea: Pizza klappt auch alles, genau Menge wird noch geklärt
- Snacks müssen noch gekauft werden

Awareness?
- Raum im Flachbau
- auch für den Club → Awareness sicherstellen!
- für die Tagung grundsätzlich: erreichbare Personen, bspw. 3-4 Personen

anfangs vorstellen und Telefonnummern in die Gruppe senden
- genaueres gesondert klären

TOP 5a: Ablauf; ToDos; Wer, wann, wo?
TOP 5b: Bundestagsführung

TOP 6: Umtrünke 27.11.
Anmeldung usw. ist durch
Gema → Mette
Carlo trifft sich mit Frau Bork
Lea geht mit Mette Glühwein einkaufen

Wer macht Awareness?
- Luna und Amelie bis 20 Uhr
- Lea und Fredi ab 20 Uhr

Carlo: Freund von ihm kann kostenlos DJ sein; Auflegen in einem Lernraum?
- Techno für 1-1,5h
- am Ende des Umtrunks?
- Lärm in der Bib - Vorbemerkung Insta-Story und Announcements

TOP 7: Schubivorhang
Lea hat eine Stange bis 3,1m gefunden
wir nehmen den Vorhang, den wir schon haben

TOP 8: Awarenesskonzepte
Angebote per mail

- damit wir alle etwas besser bescheid wissen
- vielleicht finden sich Leute (oder auch aus mehreren Instituten → Friv)

Wer kümmert sich um die Awareness-AG



- Koordinierung und Planung der AG
- nachhaltig Awareness haben für Umtrünke
- Zweifel ob sich Teilnehmende finden, vor allem bei den Kosten des

Workshops
- My: Erste-Hilfe am wichtigsten, Rest sollte Common sense sein
- Lea: Man lernt Kompetenzen durch den Workshop; wie geht man damit um?

wie agiert man? mehr als common sense. Vielleicht nach Teilnahme
Verschriftlichung → an mehr Leute weitertragen!

- Fredi: soll Awareness in der AG weiterentwickelt werden? Was genau ist der
Zweck?

- Zora: man lernt im Workshop einerseits zwischenmenschliche Skills +
Umgang mit bspw. Überdosis usw.

- Paula: Club-Commission bietet kostenlose Workshops an, jedenfalls
kostengünstig

Fredi schreibt der Club-Commission

Luna: vielleicht Sanitäter-Team bei Umtrünken bzw. generell in der Uni
Fredi: Haftung?
Carlo: Notwendig?
Lea: Workshop oder Ausbildung der Ersten Hilfe → für Umtrünke sehr gut
Fredi: Kombination mit Awareness?
Hussein: Ja, Kombination bietet sich an, vor allem nach Workshop
Bestätigung von Fredi, vielleicht Erste Hilfe thematisch einbringen in die AG

My und Fredi fühlen sich verantwortlich
Luna fragt nach, wie viel eine Sani-Team-Workshop kostet

TOP 9: Unikino
Feministischer Film im Unikino
→ Erlaubnis holen
Podiumsdiskussion oder Panel davor

Lea und Zora würden das gerne organisieren
- Fredi würde sich anschließen

Projekt eher für Januar

TOP 10: RefRat Statement zu Rücktritt des FinRefs
Antisemitismusvorwurf

Suchen wir das Gespräch mit dem RefRat?
Gespräch vielleicht auf einer anderen Grundlage suchen?

Welchen Zweck hat das Gespräch?
- Austausch über zukünftige Zusammenarbeit
- Austausch konkret mit FinRef → lieber mit beiden!

Lea fragt ein Gespräch an
TOP 11: Gruppenfoto



wir besprechen einen Termin in der Gruppe

TOP 12: Facebook
My fragt Antonia

TOP 13: Gremienbesetzung
TOP 13a: Fakultätsrat
eigene Liste(n) erstellen

- Reihenfolge hat keinen Einfluss
- mit einer Liste zwei Plätze bekommen möglich
- auf Instagram und in die announcements → Kandidatur (Werbung)

TOP 13b: Gleichstellungsbeauftragte
20h Stelle Fakultätsrat (bezahlt)

- unrealistisch, dass eine Studentin das macht

Fredi stellt sich auf, connected sich mit AKJ

TOP 13c: Akademischer Senat
5 Plätze uniweit → unrealistisch
jeder überlegt es sich

TOP 14: Sonstiges
TOP 15: Finanzen
Ausschluss der Öffentlichkeit einstimmig beschlossen

Fachschaftsrat Jura (Humboldt Universität zu Berlin)


